

## Elections

### **Benoit Drouin élu président du SYNALAF**

#### **Volailles fermières, œufs Label Rouge & Bio**

**Paris – 3 juillet 2025. Le Syndicat National des Labels Avicoles de France (SYNALAF) vient d'élire son nouveau Conseil d'Administration. Benoît Drouin, 48 ans, est élu Président pour les trois années à venir.**

Éleveur de volailles fermières et de vaches laitières bio dans la Sarthe, il exercera son mandat aux côtés des vice-présidents **Jean-Christophe Rodallec**, responsable qualité chez Œufs De Nos Villages et **Benoît Maraval**, éleveur de volailles fermières bio avec Terres du Sud.

*« Nos modèles de production plein air Label Rouge ou bio ont été considérablement fragilisés ces dernières années à cause de multiples crises successives. Pour autant, que ce soit le Label Rouge ou la bio, nos signes de qualité sont plus que jamais alignés avec les attentes des consommateurs. A nous, filières de production, de mettre tous les moyens en œuvre pour redévelopper la consommation et notamment auprès des jeunes générations de consommateurs. Nos priorités sont aussi le revenu des éleveurs et l'attractivité de nos métiers »,* explique Benoit Drouin.



Administrateur du SYNALAF depuis près de 10 ans, Benoit Drouin a jusqu'ici occupé de nombreuses fonctions et présidé différentes commissions clés de la structure : Commission bio, Commission économique et communication. A ce titre, il a notamment œuvré au déploiement de deux programmes de communication d'envergure cofinancés par l'Union Européenne (budget total 7,5 millions d'euros sur 6 années) pour dynamiser la consommation de volailles fermières et d'œufs Label Rouge et à la campagne Bio Réflexe de l'Agence Bio.

Benoît Drouin succède à Bernard Tauzia, éleveur de volailles fermières Label Rouge dans les Landes. Administrateur du SYNALAF depuis plus de 25 ans, Bernard Tauzia a été un pilier important du syndicat. Figure engagée pour la défense des modes de production sous SIQO, il a

mené de nombreux combats, dont notamment la défense du mode d'élevage plein air durant les épisodes d'influenza aviaire de ces dernières années.

**A propos :**

Le SYNALAF est le syndicat professionnel créé en 1967 pour la défense et la promotion des volailles fermières Label Rouge et biologiques (chair et œufs). Il représente environ 6000 éleveuses et éleveurs dans toute la France.